
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

An den  

Vorsitzenden des Umweltausschusses      

Herrn Beigeordneten       

Alexander Thewalt 

Jaegerstr. 1  

67059 Ludwigshafen 

 

 

 

Ludwigshafen, den 19.10.2021 

Anfrage zur Sitzung des Umweltausschusses am 27.10.2021:  

Sachstand Mehrwegbecher-Projekt 

 

Sehr geehrter Herr Thewalt,  

wir bitten Sie in der Sitzung des Umweltausschusses am 27.10.2021 um Beantwortung folgender Fragen: 

2019 startete in einem interkommunalen Pilotprojekt der Städte Ludwigshafen, Frankenthal, Neustadt an 
der Weinstraße und dem Rhein-Pfalz-Kreis die Mehrwegbecherkampagne "Besser bechern – Die 
Vorderpfalz auf dem Weg zu mehr Mehrweg". Wir bitten um eine kurze Darstellung des Sachstands. 

Begründung: 

„Kaffee to go“ ist weiterhin eine wesentliche Ursache der Vermüllung unserer Stadt und der Kaffeegenuss 
im Wegwerfbecher verursacht eine Ressourcenverschwendung, die mit Konzepten wie der o. e. 
Mehrwegbecherkampagne angegangen werden kann. Seit dem Start der Kampagne wurde die Nutzung von 
Mehrwegbechern insbesondere durch coronabedingte Einschränkungen des Einzelhandels bzw. durch 
Hygienemaßnahmen gebremst. Wir fragen, ob in der augenblicklichen Situation ein neuer Anlauf zur 
Verbreitung von Mehrwegbechern genommen werden kann. 
 
Mit freundlichem Gruß 

 
Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
 


